

Les Jurassiennes aussi de la partie

► Organisées par le JC Renens, les finales du Championnats de Suisse par équipes réuniront messieurs et dames. Morges, Uster, Cortaillod et Brugg lutteront pour le titre côté masculin; Cortaillod, Bienne Nidau, Morges et Saint-Gall viseront le sacre côté féminin. D'autres équipes seront aussi à l'œuvre pour conserver leur place ou gravir un échelon. On retrouvera ainsi les filles de Judo Jura.

► Les protégées de Tatiana Joliat ont presque survolé leur groupe de première ligue cette saison (premières sur 4 de la région 1). Demain, en même temps que leurs homologues masculins, elles se mesureront à Uster (avant-dernier de LNA), aux Genevoises de K-Nami (dernières de LNA), ainsi qu'au JT Regensdorf (1re ligue). Avec, théoriquement, la possibilité d'accéder à l'élite (il n'y a pas de LNB), mais «ce n'est pas d'actualité», coupe Tatiana Joliat. «On est un peu à l'extrême opposé des garçons. On n'a pas l'équipe pour. C'est un objectif qu'on pourrait avoir d'ici 2 ou 3 ans», estime l'entraîneur.

► Tatiana Joliat alignera demain quatre filles libérées de toute pression qui ont toutes entre 18 et 20 ans: Alexandra Déboeuf, Margaux Jay, Elena Assuelli et Fiona Moser (Jessica Gurba et Lara Bigler sont blessées, Carolane Tournier sera absente pour des raisons professionnelles). «Le but sera de se faire plaisir et de ne pas augmenter notre nombre de blessées. Et on voudra montrer que même si on est en première ligue, on ne va pas se laisser écraser.» FD